

Artikel vom 25.05.2022

Ehrung Günther Marth

18 Jahre Stadtrat



Herr Günther Marth, der seit 2000 im Arzberger Stadtrat der CSU-Fraktion angehört, wurde am vergangenen Mittwoch mit der Dankurkunde des Innenministeriums für langjährige Tätigkeit ausgezeichnet.

Günther Marth erhielt die Ehrung für 18 Jahre Engagement für seine Heimatstadt Arzberg – mit dem Schwerpunkt auf seinen Ortsteil Seußen

gerichtet.

Bereits unter Bürgermeister Winfried Geppert war Günther Marth eine der treibenden Kräfte bei der Dorferneuerung in Seußen.

Für „sein Seußen“, seine Landwirtschaft, die Feuerwehr, den Dorfverein und viele weitere Vereine und Organisationen hat Günther seit Jahren ein offenes Ohr und ist als Ansprechpartner immer greifbar. Er arbeitet und kämpft für seinen Ortsteil seit nunmehr 18 Jahren im Arzberger Stadtrat.

Zur Kommunalehrung ins Landratsamt nach Wunsiedel wurde Günther Marth vom 3. Bürgermeister und CSU-Ortsvorsitzenden Michael Fuchs begleitet, der die Glückwünsche der Stadt und des Ortsverbands aussprach.

Landratsamt Wunsiedel i. Fichtelgebirge, 18. Mai 2022